



Pièces	3 Pièces
Superficie	52 m²
Référence	84700181
Prix	550 000 €

Paris 15^{ème} Appartement à vendre (75015)

A équidistance de l'effervescence de la rue du commerce et de la rue saint charles, barnes vous propose un charmant appartement typiquement parisien. Il est au troisième étage, avec ascenseur, d'un bel immeuble de 1893. Il bénéficie d'une belle luminosité grâce à son exposition sud-ouest. Le bien s'harmonise sur 52m2 et s'agence de la manière suivante : une entrée, une salle de douche intégrant les toilettes, un séjour, une cuisine séparé, une première chambre, une deuxième chambre. Son plan offre un agencement optimisé, sans perte d'espace. Une cave complète l'ensemble. 528,845 € honoraires ...

Equidistant between rue du commerce and rue saint charles, barnes is listing this charming apartment with true parisian style. Situated on the third floor of a superb 1893 building with lift. The apartment enjoys plenty of natural light thanks to its south/west orientation. The 52m² (560 sq ft) are laid out as follows: hall, shower room and toilet, living room, separate kitchen, first bedroom, second bedroom. Its optimised layout maximises the space. Cellar also included. €528,845 agency fees not included - agency fees: 4% incl. Tax fees payable by the buyer - average amount of the share of ...

BARNES CHAMP DE MARS

45, Avenue de la Motte Picquet - 75015 PARIS 15EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

